

Día del niño Kirilan

lunes, 22 de julio de 2013

En Kirilan Deportes esperan el festejo del Día del Niño en agosto con todas las marcas deportivas del momento.

En cualquier sucursal se puede conseguir desde zapatillas hasta indumentaria y elementos para distintos deportes (natación, running, fútbol, hockey, tenis, padel, básquet, rollers) y todo cuánto un deportista necesita. Todo, claro, con diferentes posibilidades de pago, pensando además en la economía de nuestros clientes.

¿Las marcas?. Las top: Adidas, Nike, Puma, Umbro, Vairo, New Classic, Converse, Speedo, FILA, Babolat... ¿Te lo vas a perder?. Te esperamos.

